

*Huelga de Hambre*

¡ APOYAR LA VALEROSA ACCIÓN DE LOS FAMILIARES DE DESAPARECIDOS EN CHILE !

Desde hace dos días un grupo de más de 30 familiares de presos políticos desaparecidos están realizando una huelga de hambre, valerosa acción de protesta, en las oficinas regionales de la ONU en Santiago. Piden la urgente intervención de Naciones Unidas y en especial de su Secretario General, Sr. Kurt Waldheim, para salvar la vida de los presos desaparecidos en manos de la DINA.

Las agencias cablegráficas informan que la dictadura ha apostado tropas armadas en torno al lugar ubicado en calle Hammarskjold, sin número y mantiene sitiados a los manifestantes sin que nadie pueda entrar o salir del recinto.

Esas mismas agencias dan cuenta que ha circulado una declaración mimeografiada sin firma de los manifestantes en que dicen estar conscientes de los riesgos que afrontan al emprender esta acción, dado el régimen de terror imperante en Chile, pero no han tenido otro camino para salvar la vida de sus seres queridos.

La opinión pública mundial se ha conmovido profundamente con estos hechos. Ha sabido aquilatar de inmediato la magnitud que significa el drama de los desaparecidos en Chile, que ha llevado a sus familiares a iniciar esta heroica acción.

El Partido Comunista de Chile, que, como otros partidos de oposición a la dictadura, cuenta a muchos de sus dirigentes y militantes en condición de desaparecidos después de haber sido secuestrados por la DINA, hace suya la reciente declaración del Comité Ejecutivo de la Unidad Popular en el Exterior, llamando a una gran movilización internacional en apoyo a esos familiares en huelga de hambre. Solicita a la Organización de las Naciones Unidas, a su Presidente y Secretario General y a sus estados miembros adoptar medidas sin tardanza por la vida y la libertad de los secuestrados en Chile y en protección a las personas que se encuentran en las oficinas de la ONU en Santiago.

La opinión pública mundial exige a la Junta que se esclarezca el destino de los desaparecidos, rechaza además toda acción contra sus parientes que se han visto forzados a adoptar la resolución de declarar la huelga de hambre a fin de salvar sus vidas y obtener su libertad.

El Partido Comunista está seguro que todas las fuerzas democráticas chilenas rodearán con su solidaridad y protección a los heroicos familiares de los presos políticos desaparecidos.

PARTIDO COMUNISTA DE CHILE

16 de Junio de 1977.